
CIRCOSCRIZIONE 5 ^
Borgo Vittoria - Madonna 
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Vallette 

INTCI5 27 / 2024 04/04/2024

PROVVEDIMENTO DEL CONSIGLIO CIRCOSCRIZIONALE n.  5 ^ - Borgo Vittoria -
Madonna di Campagna - Lucento - Vallette 

Convocato  il  Consiglio  circoscrizionale  nelle  prescritte  forme  sono  intervenuti:  oltre  al
Vicepresidente CUZZILLA Antonio, le Consigliere ed i Consiglieri:  

ACQUARO Silvia FRISINA Pasquale SPERANZA Alessandro

ARENA Alice GALLIMBERTI Stefano SUBBIANI Stefano

BALLATORE Chiaffredo IPPOLITO Emanuele TASSONE Giorgio

BORELLI Luigi LAUDISA Federica VALENTE Pasquale

BORRELLI Simona LONGHI Elisabetta VENTRA Carmela

CANINO Antonio MARTINA Luigi ZUPPARDO Roberto

CORRENTI Alfredo MASTROENI Caterina 
Francesca

FRANCAVILLA Bruno REDAVID Cinzia

In totale, con il Presidente Facente Funzione, n. 23 presenti.

Risultano assenti i Consiglieri e le Consigliere: CRESCIMANNO Enrico - MONTALBANO 
Deborah

Con la partecipazione del Segretario DI MARCO Fabio

Ha adottato in 

SEDUTA PUBBLICA 

il seguente provvedimento.
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INTERPELLANZA AI SENSI DELL’ART. 45 DEL REGOLAMENTO DEL DECENTRAMENTO

OGGETTO: C. 5 - INTERPELLANZA AI SENSI DELL'ART. 45 DEL REGOLAMENTO SUL
DECENTRAMENTO AVENTE AD OGGETTO: FESTE DI VIA, FAVORIAMO
LA PROMOZIONE DEL TESSUTO COMMERCIALE

PREMESSO CHE
le  Feste  di  Via  hanno  assunto  nel  tempo  una  importante  funzione  di  promozione  del  tessuto
commerciale ed urbano della Città, di aggregazione culturale, sociale e sportiva volte a valorizzare
le  particolarità  di  ogni  singolo  quartiere  oltre  a  stimolare  e  favorire  il
senso di appartenenza alla ppriopria comunità territoriale.

CONSIDERATO CHE
come verificatosi già nel periodo dell'emergenza sanitaria il Consiglio Comunale ha approvato un
regime transitorio del Regolarnento n. 366 favorendo notevolmente le feste di via tendendo una
grande mano agli operatori e agli organizzatori.

CONSIDERATO CHE
le Feste di Via hanno dei costi fissi che prescindono dal numero di operatori che decidono di aderire
all'evento ed il  principale  di  questi  è  la  pulizia  strade che,  considerando il  periodo di crisi  del
commercio e l'occupazione di suolo pubblico che è un altro costo che in questa fase risulta sempre
difficile da ottemperare per i commercianti.

TENUTO CONTO CHE
nella  seduta  della  III  commissione consiliare  tenuatasi  il  25 ottobre  scorso nella  era  emersa  la
disponibilità dell'assessore al commercio di intraprendere alcune azioni anche a sostegno delle feste
di via.

SI INTERPELLA IL SINDACO E GLI ASSESSORI COMPETENTI
per  sapere  se:
L'amministrazione  comunale  intende  intervenire  a  sostegno  dei  commercianti  rispetto
all'organizzazione delle Feste di Via, favorendo un dialogo fra AMIAT e le Associazioni di Via in
modo da stipulare una convenzione per la pulizia strade che sgravi gli organizzatori da tale costo;
se l'amministrazione comunale intende valutare una possibile ridiuzione del pagamento della tassa
per l'occupazione di suolo pubblico.

OMISSIS DELLA DISCUSSIONE

Il Consiglio circoscrizionale con votazione palese

(Al momento della votazione risultano assenti dall’aula i/le Consiglieri/e : (Ipplito – Longhi – Arena
– Valente - Laudisa - Speranza - Zuppardo)

accertato e proclamato il seguente esito

PRESENTI …………………... 16
ASTENUTI…………………… =
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VOTANTI …………………… 16
VOTI FAVOREVOLI ……….. 16
VOTI CONTRARI ………….. =

All’unanimità 
Approva l'Interpellanza
________________________________________________________________________________

IL VICEPRESIDENTE
Firmato digitalmente

Antonio Cuzzilla

IL SEGRETARIO
Firmato elettronicamente

Fabio Di Marco
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